

ÉCOLE DU BOISJOLI



Procès verbal

Conseil d'établissement

Le mardi 27 novembre 2024, à 18 h 45

TEAMS

Présences: Audrey Scalabrini, Geneviève Lavoie, Olivia Dubois, Suzie Lacasse, Kim Marcheterre, Fady Younes, Maryse Perreault, Karin Langlois, Jean-François Belisle, Marie-Pierre Charron, Louise-Andrée Chabot, Sonia Lavasseur

Absences: Sandryne Georges, Achille Kabba, Sylvie Roy

ORDRE DU JOUR

- Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum;
- Nomination d'un(e) secrétaire de rencontre; Karin Langlois
- Lecture et adoption de l'ordre du jour; proposé par: Geneviève appuyé par: Kim
- Lecture, suivis et adoption du procès-verbal du 8 octobre 2024;
Pour la sortie des 5e, il n'y aura pas de dérogation accordée pour les profs, les élèves pourront se présenter à l'école pour une journée activités/pyjamas la date sera soumise plus tard via le tableau des sorties. proposé par: Kim appuyé par: Marie-Pierre
- Parole au public;

Approbation

- Sortie scolaire proposé par: Olivia appuyé par: Geneviève
- Fermeture du service de garde pm 28 janvier 25
Maryse explique le projet de François Massé, l'importance de vivre le projet éducatif. Nous avons besoin de nous rencontrer toute l'école. Nous avons donc besoin de fermer le service de garde à 15h30 le 28 janvier 2025. Kim veut s'assurer qu'aucun enfant ne sera laissé seul. Geneviève demande qu'il y ait plus d'une communication aux parents pour les informer. Maryse nomme qu'elle le mettra dans les 3 prochains infos parents. Sonia l'inscrira un rappel sur la facturation et mettra une affiche à l'entrée du SDG. Il y a une centaine d'enfants présents lors d'une journée pédagogique et environ 160 enfants présents après l'école qui seront touchés par cette fermeture. Une personne surveillante du dîner pourrait être présente pour les parents qui ne pourraient pas venir. Geneviève mentionne que c'est un délai raisonnable. Les parents auraient jusqu'à 15h30 pour venir chercher les

enfants. Maryse ne voit pas d'enjeu de stationnement. proposé par: Fady appuyé par: Kim

Adoption

- Budget

Maryse présente le budget. Que fait-on avec le budget aide aux parents. Geneviève suggère que la conférence soit en même temps que l'AGA. Peut-être pour une autre année comme l'AGA est passée. Fady nomme que l'argent est plus profitable si on le distribue aux enfants. Il n'y a pas assez de parents qui participent aux conférences proposées. Si l'argent peut être bénéfique pour les profs ça pourrait être une autre solution. Au mois de juin on pourrait penser d'offrir quelque chose aux parents à l'AGA mais pour cette année, on le garde pour l'aide aux enfants. On en fera un suivi en juin. proposé par: Olivia appuyé par: Fady

Information

- Normes et modalités vs musique

Changement d'enseignants de musique donc on doit changer les moments d'évaluation. Il n'y aura donc pas d'évaluation en musique à la 1ère étape.

Consultation

- Informations & Correspondances :

- Service de garde;

Pas de point. Olivia questionne l'enjeu du nouveau personnel au SDG. Maryse mentionne que le personnel au niveau du soutien à la classe est très positif. Belle collaboration des enseignantes et des éducatrices. Les éducatrices apprennent beaucoup en fréquentant les classes.

- Président du Conseil d'établissement;

Olivia partage un dépliant de la Fédération du comité de parents publiant un site internet contenant des informations pour les parents. Maryse propose de le mettre dans l'info parent et sur le site de l'école.

Olivia demande si on prévoit faire une collecte d'habits de neige pour les enfants en milieu plus défavorisé. Il serait intéressant de voir avec Émilie et la Fondation. Ça pourrait être fait en même que la foire du livre le 7 décembre.

- Représentante de la fondation Boisjoli; pas de point

- Représentante du Comité de parent;

Geneviève a eu 2 rencontres. 9 octobre M. Racette s'est présenté. Il a expliqué le rôle du CSS. Le comité exécutif s'est formé. Le calendrier des rencontres a été déterminé. 13 novembre: Isabelle Boucher est allée présenter le PEVR. Geneviève présente les taux de réussite du CSS. Les écoles primaires sont invitées à donner les chiffres de leur école.

- Varia;

Maryse expose le spectacle de Noël et la chanson des 3e et 4e. Le refrain est le Notre-Père en langue autochtone. Elle demande ce que les parents du CÉ en pense à

cause de la connotation religieuse. On questionne le choix de chanson et Maryse explique que Myriam voulait faire découvrir d'autres cultures. Geneviève nomme que pour un parent qui a porté un commentaire elle n'en ferait pas de cas.

- Levée de l'assemblée. proposé par: Louise-Andrée appuyé par: Fady